



Beim Festumzug marschierten die Abordnungen durch den St. Johanner Ortskern, auch die Ehrenkompanie aus St. Johann in Ahrn (r.).

Fotos: Angerer

Großer Aufmarsch der Schützen in St. Johann

Die Marktgemeinde St. Johann stand am Wochenende ganz im Zeichen der Feller Schützen. Sie feierten 60 Jahre Wiedergründung.

St. Johann i. T. – Am Wochenende belagerten die Schützen sozusagen St. Johann. Grund dafür war das große 60-Jahre-Wiedergründungsfest der Feller-Schützen St. Johann. Höhepunkt des Wochenendes war gestern Sonntag eine Feldmesse im Koasastadion und der große Festumzug durch den Ort bis zum Festzelt. Über 30 Schützenabordnungen aus Nordtirol, Südtirol und Bayern waren dazu nach St. Johann gekommen, aber auch weitere Traditionsvereine und Organisationen kamen zu der Feierlichkeit nach St. Johann.

An die 1000 Schützen bevölkerten somit gestern Vormit-

tag den Rasen im Koasastadion. Als Ehrengäste waren nicht nur die Bürgermeister des Bezirks gekommen, auch LR Beate Palfrader war vor Ort. In ihrer Ansprache verwies sie auf die Bedeutung der Schützen und erinnerte an den Ausbruch des Ersten Weltkrieges vor 100 Jahren.

Im Anschluss an die Feldmesse gab es noch Ehrungen verdienter Schützen. Wolfgang Hagsteiner und Johann Pletzer erhielten die Verdienstmedaille in Silber, Alois Foidl und Hans Steiner das Verdienstzeichen des Tiroler Schützenbundes und Thomas Wörgötter das Winterstellerkreuz. (aha)



Mit einer Feldmesse begann der gestrige Sonntag und fast 1000 Personen bevölkerten das Koasastadion.